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代 表 質 問 ・ 一 般 質 問 

 

3月定例会 6月定例会 9月定例会 12月定例会 延人員 実人員 

23人 22人 22人 24人 91人 27人 

 

平成 18年第 1回 3月定例会                （3月 15日･16日･17日） 

【代表質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

行 待   実 
1 市立病院の現状と課題について 

日本共産党 

松 田 成 溪 
1 まちづくりについて 

公明党 

池 部 皓 三 

1 市長の(市政)マニフェストについて 

2 平成１８年度予算について 

3 有給の組合活動について 

丹政会 

石 河 良一郎 

1 平成１８年度予算と行財政改革について 

2 市立病院の運営について 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 市政について 

2 産業振興について 

3 税･料の滞納について 

活性会 

中 西 敏 行 

1 観光行政の基本理念について 

2 交流人口の拡大と誘客について 

3 観光産業化施策について 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 久美浜原発候補地の調査返上の経緯と地域振興計画について 

2 くめ納豆工場誘致問題のその後の経緯と今後の方針について 

3 下水道加入促進の方策について 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 市民の生命と健康を守るまちづくりについて 

2 保育所の今後について 

日本共産党 

森     勝 

1 障害者自立支援法の実施と弱者、低所得者への支援策について 

2 市長の政治姿勢について 

丹政会 

森 口   亨 

1 原発問題について 

2 子供達の安全確保について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

大 同   衛 

1 少子化対策について 

2 環境循環都市の推進について 

丹政会 

松 本 経 一 

1 高齢者福祉について 

2 障害者自立支援法について 

丹政会 

池 田 惠 一 

1 観光振興について 

2 平成１８年豪雪について 

丹政会 

谷 口 正 博 
1 農業振興について 

丹政会 

吉 浪 芳 郎 
1 北近畿タンゴ鉄道の安全安心運営と全線高速電化について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 雪害・除雪対策について 

2 ＩＴ調達改革について 

輝友会 

髙 山 充 男 
1 高齢者・障害者の福祉充実について 

輝友会 

奥 野 重 治 

1 網野町浅茂川地区の浸水被害への対策について 

2 久美浜町における文化的活動施設について 

3 政治倫理条例について 

4 学校給食施設の今後について 

5 幼稚園と小学校の今後について 

活性会 

大 下 倉禎介 

1 市民局への職員配置について 

2 地域自治組織(区)と市の連携強化について 

3 特別養護老人ホームの新規開設と増床について 

活性会 

岡 田   修 

1 少子化における学校教育の課題について 

2 スポーツ振興について 

3 地域環境保全運動について 

活性会 

今 度   弘 

1 市立病院の医師不足対策について 

2 就学前教育と幼保一体化について 

無会派 

早 川 雅 映 

1 教育の要である優秀な教員の確保について 

2 安心して子どもを産める体制の確保について 

3 医療を巡る市の体制について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

無会派 

浅 田 武 夫 

1 総合計画による定住（少子化）対策について 

2 自治会組織（区制）について 

 

平成 18年第 2回 6月定例会                   （6月 14日･15日･16日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 病院の状況について 

2 平和問題について 

3 保育所の統廃合、民営化について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 福祉有償運送事業について  

2 「仮称（株）京丹後市総合サービス」について 

日本共産党 

森     勝 

1 障害者「自立支援法」と施策について 

2 市民税の徴収について 

3 市長の政治姿勢について 

丹政会 

川 浪 将 義 

1 京丹後市都市計画区域について 

2 海業水産課について 

3 有害鳥獣の駆除について 

丹政会 

谷 口 正 博 

1 地域情報ネットワークについて 

2 観光振興について 

3 公共事業について 

丹政会 

松 尾 信 介 

1 地球温暖化対策の現状認識とその取り組みについて 

2 自然保護活動の必要性と取り組みについて 

丹政会 

原     久 

1 地域防災計画について 

2 体育・文化施設等の使用料及び申し込み方法について 

丹政会 

松 本 経 一 

1 自衛隊との協働による地域活性化について 

2 文化行政のあり方について 

丹政会 

大 同   衛 

1 収入役の廃止と助役（副市長）複数制について 

2 子どもの生活リズム向上プロジェクトについて 

3 子どもの安全対策について 

丹政会 

森 口   亨 
1 市民と市長との約束について 

公明党 

池 部 皓 三 
1 自治基本条例について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

公明党 

松 本 聖 司 

1 住宅政策について 

2 電子自治体の推進について 

輝友会 

髙 山 充 男 

1 保育所の運営と施設の適正配置について 

2 学校の統廃合について 

輝友会 

浅 田 武 夫 

1 廃棄物処理行政の今後について 

2 海洋漂着ゴミ処理について 

3 中浜漁港の活性化について 

4 定住促進対策のための外郭組織の設立について 

輝友会 

奥 野 重 治 

1 京丹後市政治倫理条例について 

2 病院の診療課題について 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 郷土資料館並びに古代の里資料館の運営状況と整備方針について 

2 銚子山古墳整備計画について 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 農業問題について 

2 道路網の整備について 

双輪会 

岡 田   修 

1 地域の再生と活性化について 

2 地域通貨実施に関する方針について 

3 コミュニティ・ビジネスに関する行政支援について 

双輪会 

中 西 敏 行 
1 若者定住や医療確保のための住宅政策について 

志政会 

大下倉 禎 介 

1 市立保育所の統廃合について 

2 学校統廃合問題について 

志政会 

川 村 博 茂 

1 選挙事務について 

2 少子化対策について 

3 滞納対策について 

無会派 

早 川 雅 映 

1 長期的な財政展望と施策のあり方について 

2 京丹後市水洗化計画の課題と展望について 

3 住民自治基本条例について 

 

平成 18年第 3回 9月定例会                 （9月 12日･13日･14日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

森 口   亨 

1 行財政改革について  

2 下水道について 

3 子どもを育てる環境について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

大 同   衛 

1 財政課題について（夕張市の財政破綻資料を基に） 

2 家庭の教育力と学力について 

丹政会 

原     久 

1 豪雨災害について 

2 防災訓練について 

丹政会 

池 田 惠 一 

1 ７月の豪雨災害による災害復旧について  

2 教育問題について 

3 谷工業団地の企業誘致について 

丹政会 

石 河 良一郎 

1 肝炎対策について 

2 テレビの完全デジタル化について 

丹政会 

松 尾 信 介 

1 異常気象による自然の変化と環境への対応ついて  

2 民間活力導入のための指定管理者制度について 

丹政会 

谷 口 正 博 

1 市立病院のあり方について 

2 福祉政策について 

丹政会 

吉 浪 芳 郎 

1 宅地造成事業について  

2 農業振興と食の安全、地産、地消について 

3 リサイクル（資源ゴミ）の処理について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 認定こども園について 

2 子育て支援について 

3 介護保険制度について 

輝友会 

髙 山 充 男 
1 工業団地の造成と産業振興対策について  

輝友会 

浅 田 武 夫 

1 ７月豪雨災害について 

2 間人保育所の移転について 

輝友会 

行 待   実 

1 和田野浄水場におけるジオキサン問題について 

2 災害避難体系と体制の整備について 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 ＫＴＲの利用促進と駅舎・駅前駐車場の管理について 

2 合併浄化槽の維持管理費について 

3 奨学金制度の見直しについて 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 京丹後市に合ったコメ政策改革について 

2 地域格差の是正について 

3 滞納整理について 

双輪会 

岡 田   修 

1 ２００７年問題（団塊の世代定年退職）に関する取り組み状況につい

て 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

双輪会 

中 西 敏 行 

1 総合計画に沿った地域ビジョンについて 

2 荒廃農地の再利用について 

志政会 

川 村 博 茂 

1 再資源ごみに係わる廃棄物処理条例の改正について 

2 全国学力テストと都道府県の学力テストについて 

3 放課後子どもプランと放課後児童健全育成事業（学童保育）について 

志政会 

大下倉 禎 介 

1 国の新医師確保総合対策と京丹後市の対応について  

2 水田農業及び集落営農の支援対策について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 福祉有償運送事業について  

2 保育所再編等推進計画（案）について 

3 京丹後市総合サービス株式会社について 

日本共産党 

森     勝 

1 障害者、高齢者施策について 

2 入湯税について 

3 市長の政治姿勢について 

無会派 

早 川 雅 映 

1 出産可能わずか３人（弥栄病院）という現状について 

2 ７月豪雨災害対応の検証について 

3 「官から民へ」から「官の考え方から民の考え方」について 

4 水洗化計画のその後について 

無会派 

松 本 経 一 

1 病院財政について 

2 自殺予防対策及び多重債務救済対策について 

3 芝生サッカー場の整備について  

4 図書館の将来構想について 

 

平成 18年第 5回 12月定例会                （12月 13日･14日･15日） 

【一般質問】 

会派・質問議員 質  問  事  項 

公明党 

池 部 皓 三 

1 いじめ・不登校について 

2 仮称「市民基金」の創設について 

公明党 

松 本 聖 司 

1 行財政改革について 

2 介護制度について 

輝友会 

髙 山 充 男 
1 性教育の実態と課題について 

輝友会 

浅 田 武 夫 

1 間人保育所の移転計画について 

2 深刻な有害鳥獣駆除対策について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

輝友会 

行 待   実 

1 府議定数に係る京丹後市選挙区の一減について  

2 環境政策について 

3 遺跡整備について 

輝友会 

奥 野 重 治 

1 市長の政治信念と行政姿勢について 

2 名誉市民条例について 

市民派クラブ 

井 谷 實 夫 

1 公正で透明度の高い入札制度について 

2 青少年の健全育成について 

市民派クラブ 

野 村 重 嘉 

1 農業問題について 

2 災害に強い町づくりについて 

双輪会 

中 西 敏 行 

1 地域振興協議会の提言について  

2 地域づくり事業補助金等貸付金の創設について 

志政会 

川 村 博 茂 

1 公益通報条例の制定について 

2 「放課後子ども教室」事業について 

3 小学校・中学校の校内暴力（いじめを含む）と親の「いちゃもん」に

ついて 

4 生活保護受給について 

創政会 

大下倉 禎 介 

1 平成１９年度予算編成について 

2 京都府内の市町村税業務の一元化について 

3 認定こども園（幼保一元化）の設置実現の見通しについて 

4 小中学校のいじめ問題について 

日本共産党 

松 田 成 溪 

1 京丹後市総合サービス株式会社について 

2 有害鳥獣対策について 

3 地域自治組織について 

4 少人数学級について 

日本共産党 

平 林 智江美 

1 官から民へのアウトソーシングについて 

2 子育て支援の政策充実について 

3 保育所再編計画について 

4 介護保険制度改正に伴う利用者の実態について 

日本共産党 

森     勝 

1 京都府議会議員定数問題と議会決議について 

2 障害者自立支援法施行後の対応について 

3 市長の人権問題に対する政治姿勢について 

丹政会 

川 浪 将 義 

1 公共交通について 

2 多くの被害を出す野生鳥獣について 
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会派・質問議員 質  問  事  項 

丹政会 

吉 浪 芳 郎 

1 交通安全施策について  

2 農業・集落推進費について 

丹政会 

松 尾 信 介 

1 指定管理者制度の状況について  

2 新国定公園指定等の進捗状況と今後の取り組みについて 

3 保育所・幼稚園・小学校・中学校一貫教育の考え方について 

4 総合評価競争入札制度について 

丹政会 

石 河 良一郎 
1 産業振興対策について 

丹政会 

池 田 惠 一 

1 間人保育所の移転について  

2 地域振興について 

3 教育問題について 

丹政会 

大 同   衛 
1 市財政と市立病院について 

丹政会 

森 口   亨 

1 教育について  

2 行財政改革について 

丹政会 

谷 口 正 博 

1 府営経営体育成基盤整備事業について  

2 町づくりの目指す方向について 

無会派 

松 本 経 一 

1 公図混乱の訂正と地籍調査事業について 

2 国際化時代への対応について 

3 織物業振興策について 

無会派 

早 川 雅 映 

1 大型事業が非常に多く計画されている中での既存事業削減と平成１

９年度予算編成方針について 

2 病院会計赤字額の現状と決断の時期、考え方について 

3 莫大な繰入金が必要な上下水道会計と見通し厳しい簡易水道会計の

状況について 

4 大規模プロジェクトの財政負荷と財源確保、財政健全化計画との整合

性について 

5 収入役・監査としての今後の財政についての認識・意見について 

6 市長の政治姿勢について 

 


